

# HOCHRHEIN

[www.suedkurier.de/hochrhein](http://www.suedkurier.de/hochrhein)

SÜDKURIER



## Tief „Birgit“ bringt den ersten Schnee

**Weiß überzogen:** Am Freitag ist der Winter sichtbar bei uns angekommen. Unsere Bilder zeigen im Uhrzeigersinn St. Blasien, Wehr, Laufenburg und Waldshut. Dafür verantwortlich ist „Birgit“, ein langgezogener Tiefdruckkomplex, der sich von der Iberischen Halbinsel bis etwa in den Raum Slowenien/Slowakei erstreckt und der Region Schnee gebracht hat. Wetterexperte Helmut Kohler hat an der Wetterstation im Bad Säckinger Kurgebiet am Morgen eine Schneedecke von

zwei Zentimetern gemessen. Es war der erste Schnee in diesem Winter. Fast auf den Tag genau gab es 2021 den ersten Schnee mit einer zwölf Zentimeter hohen Schneedecke am 10. Dezember. Bei nachlassendem Schneefall wird es ab dem Wochenende noch kälter, und zu Beginn der neuen Woche könnten wir bei Dauerfrost den ersten Eistag des Winters bekommen. (hek) Mehr Bilder:

[www.sk.de/11392509](http://www.sk.de/11392509) BILDER: JULIANE SCHLICHTER, MONIKA OLHEIDE, MELANIE VÖLK, SUSANNE GILG